

RESPETAR LA VOLUNTAD

DE LOS CIUDADANOS Y DE LA CONFERENCIA SOBRE EL FUTURO DE EUROPA

PETICIÓN AL CONSEJO DE LA UNIÓN EUROPEA

Europa se enfrenta a un momento dramático de su historia y está llamada a responder a inmensos desafíos, a garantizar el bien de sus ciudadanos, el respeto de sus valores fundamentales y a defender la libertad y la democracia. En este contexto, la Conferencia sobre el Futuro de Europa fue un momento democrático fundamental que implicó a los ciudadanos en una reflexión sobre la naturaleza y el futuro de la Unión Europea. No fue una formalidad, ni un mero ejercicio consultivo. Al final de un proceso polifacético, los ciudadanos formularon reivindicaciones precisas: pidieron que se reforzara la Unión Europea en términos de acción exterior e interior y que se desarrollara más la democracia europea, tanto mediante formas de democracia directa como otorgando más poderes y competencias a las instituciones políticas de la Unión.

La mayoría de las propuestas elaboradas en la conferencia pueden aplicarse en los Tratados ya existentes, pero algunas requieren una reforma de los mismos. Son pocas, pero fundamentales, para aumentar los poderes y mejorar los mecanismos de toma de decisiones de la UE.

El Parlamento Europeo, con el apoyo de la Comisión, ya ha tomado medidas para pedir una Convención que reforme los Tratados, y presentará un informe con sus propuestas en primavera. Corresponde al Consejo dar curso a esta exigencia del PE; pero el Consejo y los gobiernos nacionales intentan desalentar la idea de iniciar una reforma de la UE.

Los embajadores de los Paneles Ciudadanos de la Conferencia sobre el Futuro de Europa - que también representaron a los ciudadanos en el pleno de la Conferencia- han denunciado el silencio y el obstruccionismo del Consejo, que está dañando el potencial de la Conferencia: "En el caso de que el cambio de tratado sea la única forma de aplicar una propuesta, lo consideramos una necesidad que debe perseguirse", declararon. "La necesidad de modificar los Tratados y de pedir una Convención ya cuenta con el apoyo del Parlamento y de la Comisión. El Consejo no ha expresado su apoyo, demostrando así una vez más su falta de voluntad para escuchar la voz del pueblo y perseguir el cambio que necesita la UE".

El Consejo no puede auto otorgarse el poder de bloquear un proceso democrático. No puede fingir que los ciudadanos no han hablado y exigido una Europa más fuerte y democrática.

¡Firma la petición para apoyar las demandas de los Ciudadanos y del Parlamento Europeo!



Firmo la petición de la Unión de Federalistas Europeos
RESPETAR LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS Y DE LA
CONFERENCIA SOBRE EL FUTURO DE EUROPA

Nombre y Apellidos _____

Organizzazione _____

Lugar _____ Fecha _____

Firma _____

Junto con el
Parlamento
Europeo y los
Ciudadanos de
la Conferencia
sobre el futuro
de Europa
pedimos una
Convención
para reformar
los Tratados



Los proyectos de la UEF son



Co-funded by
the European Union



TREATY
REFORM
NOW

CITIZENS
MATTER

bit.ly/TreatyReformNow_ESP

EP
MATTERS